



Fecha: 24/06/2014 Sección: VIGO Páginas: 4

## La UNED de Vigo ofrece un curso intensivo de inglés para hacer turismo

La matrícula cuesta 35 euros y cubre veinte horas de clases durante siete días

## JORGE LIBOREIRO

VIGO / LA VOZ

Para todos aquellos que estén organizando un viaje a un país anglófono y necesiten un repaso urgente de inglés básico, la Universidad a Distancia (UNED) de Vigo ofrece para el mes de julio un curso intensivo para no morir en el intento. Los interesados tendrán que pasarse por el aula universitaria, situada en la antigua casa rectoral del Casco Vello, para asistir a clase los siete días que durará el curso. En total, serán veinte horas entre el 7 y el 23 de julio, repartidas entre lunes, miércoles y viernes de 10.00 a 13.00. La matrícula se puede efectuar a través de la página web de la UNED-Pontevedra o llamando al 986 851 850. El coste del curso es de 35 euros.

El objetivo principal de esta iniciativa es preparar a las personas de nivel A2 (el adquirido después de bachillerato) con una destreza léxico-gramatical que les permita mantener conversaciones fluidas y solventar problemas. Entre los temas a tratar se encuentran las reservas de hoteles, las compras, el transporte, el papeleo, el alquiler de coches, las conferencias de negocios y la más importante: cómo pedir indicaciones para llegar a

un sitio. También se practicará la resolución de imprevistos como solicitar asistencia médica o resolver cuestiones legales.

La pronunciación, quizás la gran olvidada en el sistema educativo, será parte central del curso dando absoluta prioridad a la práctica oral del idioma. Asimismo se estudiarán las diferencias entre inglés americano y británico para que los participantes puedan adaptar lo aprendido a sus destinos. No sólo la manera de hablar y la cultura, sino que muchas palabras varían de Reino Unido a Estados Unidos. Por ejemplo, para referirse al metro los ingleses dicen tube mientras que los americanos usan subway. Además de en estos dos países, el inglés es primera lengua en Irlanda, Canadá, Australia y Nueva Zelanda, pero es lengua oficial en muchos otros como Pakistán, Nigeria, India, Sudáfrica o Filipinas. Está considerado el idioma internacional, así que el curso servirá para cubrir las necesidades cotidianas en cualquier destino del planeta.

La profesora Miriam Lobeira García, del Centro Universitario de Idiomas a Distancia (CUID), será la encargada de impartir las clases y asegurarse de que los alumnos vuelvan de sus viajes sin heridas de guerra.